
司　会　　加藤恭保ＳＡＡ 3. 第１回米山奨学部門セミナー開催について
店　鐘　　田代会長  日時　７月１１日（日）　１２時３０分～
ソング　　奉仕の理想  点鐘　午後１時　　閉会　４時３０分

 場所　　　嵐山　国立女性教育会館

4. 第５グループ第１回会長幹事会
 日時　７月８日（木）　午後６時～
 場所　ホテルガーデンパレス

5. 2010年規定審議会採否報告
三年に一度開催のＲＩ規定審議会が開催され、
小池パストガバナーが出席。
後日正式文書が交付されます。

 出席報告

 ニコニコボックス委員会
　ニコニコボックス拠金報告 加藤睦夫委員

本日の報告

加藤　睦夫さん
1. 7月のロータリーレートは、１ドル＝９２円です。
　 １クラブ　10,000円　　６月１０日までに送金

2. ２０１０－１１年度　
　 第１回社会奉仕部門セミナー開催について 森村　等さん

 日時　７月３日（土）　午後１時～　　
 点鐘　１時３０分　　閉会　４時４０分
 場所　東松山　紫雲閣
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国際ロータリー会長：ジョン・ケニー
  第2570地区ガバナー：加藤　玄静　  
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本年度累計

委員会報告

加藤睦夫委員

例会日：月曜日 12:30～13:30／毎月最終例会：18:30～19:30／例会場：レストラン アーク2F／事務局：レストラン アーク1F

No.３９

3,000円
348,000円

6/21

1

金額件数

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ

平成22年6月21日

出席率

22

2件

71.40%7

　今年度の例会も残すところ来週の会長引継ぎ例会
のみとなりました。一年間会長として過ごしてみ
て、初めて知った事の、逆に言えば知らなかった事
の多さには驚きました。私が大学に入って最初の講
義は論理学でした。その時の教授が話されたのを今
でも良く覚えております。「一年生は自分が何も知
らないことを知らない。二年生は自分が何も知らな
いことを知る。三年生は何を知らないかを知る。四
年生は知らなかったことを知る。」ロータリアンと
しての今の私は三年生になった頃でしょうか。会長
を経験して中間点に達したかなという感じです。
　一年間を振り返りますと、１２月の市内５クラブ
合同クリスマス、４月の創立３５周年記念式典、地
区大会、５月のソフト大会、本庄南RCとの合同例
会、６月の瀬波温泉への親睦旅行等々楽しく、感動
を得られた事が多くありました。『感動はロータリ
アンの給料である』ということからすれば、私は今
年度かなり多額の給料を頂いたことになります。
　会員の皆様の一年間のご協力に感謝致します。有
難うございました。

総数 欠席者例会日

2

出席免除

211件

幹事報告

第１５９８回　例会　(Ｈ２２.　６.２１ )

村山幹事

4 (3)

札幌に行きました。ニドムクラッ
シックでゴルフでした。
快晴で焼けました。宮里　藍、世
界一おめでとうございます。

先日は結婚記念のお祝いをいただ
きありがとうございました。
改めて感謝申し上げます。

会長挨拶 田代会長
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一年を振り返って

田代　会長　・　村山　幹事

田代　会長

村山　幹事
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本日のテーマ


